

## **Erfolgreicher Preisskat der Bürgerstiftung Nordheim**

Nach 3-jähriger pandemiebedingter Pause konnte am letzten Freitag der 7. Benefiz-Preisskat der Bürgerstiftung Nordheim erfolgreich durchgeführt werden. Erfreulich war die bisher höchste Teilnehmerzahl von 42 Spielerinnen und Spieler aus Nordheim und den umliegenden Nachbargemeinden.

Die Veranstaltung war von Sepp Ebner, Stiftungsrat der Nordheimer Bürgerstiftung, sehr gut organisiert. Nach reibungslosem Ablauf der jeweils 2 x 27 Partien wurden 15 Preise vergeben. Dies waren wertvolle Sachpreise und Einkaufsgutscheine, die von den örtlichen Geschäften gespendet wurden. Die Bürgerstiftung bedankt sich recht herzlich bei allen Spendern.

Nach dieser guten Teilnahme sollte im nächsten Frühjahr auch der 8. Preisskat möglich sein. Was man feststellen muss ist, dass es generell wenige jüngere Teilnehmer gibt, denn das etwas anspruchsvolle Skatspiel lernen heute nicht mehr allzu viele, was sehr schade ist.



Endlich mal wieder ein Preisskat im Foyer der Sporthalle



Die Gewinner des Preisskats mit den Verantwortlichen der Bürgerstiftung (v.l.n.r. Josef Schwarz aus Erlenbach – 3. Platz; Klaus Mang aus Horkheim - 2. Platz; Dieter Koppenhöfer - Vorstand Bürgerstiftung; Sepp Ebner - Stiftungsrat Bürgerstiftung und Organisator Preisskat; Michael Wagner aus Nordheim - 1. Platz)